

Sr.D. Pedro de Palol

V a l l a d o l i d

Bilbao, 30 septiembre 63

Muy apreciado don Pedro:

A todos nos alegró muchísimo la noticia de su próximo viaje a Bilbao. No se la fecha en que a usted le vendrá bien hacerlo, pero creo que, de serle posible, merecería la pena aprovechar esta racha de buen tiempo, pues me imagino le interesará ver algunas cosas por aquí. Ya sabe, don Pedro, que estaré encantado de invitarles a pasar un fin de semana en Lequeitio, donde podríamos visitar Lumentxa y los grabados de Goikolau. La última campaña en esta cueva terminó sin resultados demasiado interesantes. Yo estuve poquísimos tiempo pues tenía entre manos un trabajito de etnografía que deseaba terminar enseguida para publicarlo en el próximo Anuario de Eusko-Folklore. Nolte enviará a esta revista ~~XXXXXX~~ un resumen de cinco o seis yacimientos descubiertos posteriormente a la publicación de su Catálogo. Me contestaron de Bellas Artes diciéndome que se había agotado la edición que hicieron de la Ley de Excavaciones, pero me indicaban los Boletines Oficiales en que podía encontrarla.

El asunto del Museo, como usted se imaginará, sigue tan desquiciado como de costumbre. Parece ser que en una de las últimas reuniones se propuso que renunciase yo a mi nombramiento de Delegado de Guernica para demostrar así mi deseo de colaboración con ellos. Sobran comentarios.

Le agradecería me dijese cuándo piensan publicar el Boletín del Seminario, pues, de interesarles, podría enviarles alguna cosita.

Reciban usted y los suyos un saludo muy afectuoso de



J.M. de Ugartechea